



Llantos y mea culpa en Uruguay tras derrota ante Paraguay

Description

(Montevideo) Los lamentos resuenan hoy en Uruguay tras su derrota la víspera 0-2 como visitante ante Paraguay, que complejiza su clasificación para el Mundial 2026 de Fútbol en Norteamérica.

Diarios, medios televisivos y digitales conceden titulares y espacios de análisis, en particular a las declaraciones de Marcelo Bielsa tras finalizar anoche el desafío en el estadio Defensores del Chaco.

Se van sumando partidos y se repite una constante que es que no generamos peligro, reconoció Bielsa sobre la mala racha de la selección charrúa, con apenas una victoria en las últimas nueve salidas a la cancha.

La sección Referí, del diario El Observador, transcribe casi literalmente el mea culpa de Bielsa, quien se dijo “responsable de la situación”.

Nos cuesta jugar, nos cuesta jugar bien, nos cuesta imponernos”, acotó.

La periodista Fiorella Rodríguez, del noticiero televisivo Subrayado, consideró que a buena parte de los jugadores de la celeste les cuesta entender e impregnarse de las ideas y propuestas del técnico argentino.

Falta de garra y secuencia de errores individuales marcaron el resultado ante Paraguay, comentó la comunicadora.

Para el presidente de la Asociación Uruguaya de Fútbol, Ignacio Alonso, “hay que trabajar hacia adentro y cuidar las palabras”.

Luego del resultado de anoche Uruguay amaneció en el quinto puesto de la Eliminatoria Sudamericana que encabeza Argentina y que clasifica a los seis primeros.

El martes 10 de junio la celeste enfrentará a Venezuela, que va en el séptimo puesto. El que quede de ocupante en esa posición tendría que buscar en repesca boleto al Mundial 2026.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025